



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 030
25 de enero de 2016**

Docente argentino presentó una video conferencia en la UCE

La Carrera de Ingeniería en Diseño Industrial de la Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática organizó una video conferencia con el argentino Pablo Gal docente de la Universidad de Palermo, quien respondió preguntas formuladas por los estudiantes, en relación al tema del diseño industrial.

El director de la unidad académica, Flavio Arroyo, mencionó que la carrera de Ingeniería en Diseño Industrial se encuentra en un proceso de autoevaluación que implica un rediseño de la misma por lo que es importante analizar tendencias del diseño industrial aplicadas en otros países.

Pablo Gal explicó que el diseño industrial en Argentina es una profesión universitaria con una formación integral y global que abrió espacio laboral y se relaciona con el desarrollo industrial. "Nuestra profesión se va adaptando a las necesidades del mercado por lo que tenemos que desarrollar nuestros propios espacios de trabajo. El diseño industrial es muy amplio" mencionó. **N.S**

